

Sábado 8 de septiembre de 2012

Se refuerza la seguridad en García Rovira

- *Ejército ratifica que Santander es el departamento más seguro de Colombia*
- *Cierran posibles corredores de movilidad a los grupos al margen de la ley*

MÁLAGA. “Fortalecer la seguridad en el departamento es el firme propósito del mandatario seccional, Richard Aguilar Villa, y en ese propósito hemos reiterado hoy nuestra disposición de trabajar articuladamente con las autoridades militares, policiales y con la Fiscalía, para impedir que nuestro departamento se convierta en corredor estratégico de actividades ilícitas de cualquier grupo al margen de la ley”.

Así resumió el gobernador encargado de Santander, Carlos Ibáñez Muñoz, el resultado del consejo de seguridad celebrado este sábado en esta municipalidad, en el que participaron el comandante del Ejército, general Sergio Mantilla Sanmiguel; el director seccional de Fiscalía, John William Sotomonte Rodríguez; y los alcaldes del núcleo Provincial de García Rovira, entre otras personalidades.

Resultados

El general Mantilla Sanmiguel anunció que para incrementar las acciones de las tropas se encomendaron nuevas tareas a la Segunda División, del Ejército, Comando al que se le amplió la jurisdicción a varios municipios de Boyacá.

El Comandante del Ejército destacó que en los últimos meses se han asestado duros golpes a los grupos insurgentes como la muerte de dos integrantes del ELN y la captura de otros rebeldes, gracias al trabajo conjunto de los diferentes organismos de seguridad, las autoridades civiles y la comunidad.

Santander, el más seguro

El comandante de la Segunda División, brigadier general Juan Pablo Amaya Kerguelen, aseguró que todas las fuerzas del Estado está comprometidas en fortalecer la tranquilidad que se vive en Santander, “considerado el departamento más seguro del país”.

El brigadier general, José Ángel Mendoza, hizo un llamado a la comunidad de García Rovira “a no bajar la guardia, a permanecer alerta a los movimientos de personas extrañas en sus municipios y a informar de inmediato a sus autoridades cualquier novedad, porque la tranquilidad es un compromiso de todos”.

Agregó que se replanteará el trabajo que realizan los efectivos policiales en esta región para hacer más eficiente y efectivas las acciones que brinden seguridad y tranquilidad a los ciudadanos.

Óscar Porras, nuevo rector de la UNIPAZ

BUCARAMANGA. Por unanimidad, el Consejo Superior del Instituto Universitario de la Paz (UNIPAZ) designó al ingeniero de alimentos Óscar Porras como rector de este centro de educación superior, en sesión realizada este viernes en la Sala de Juntas del despacho del Gobernador de Santander.

“Llegar a la rectoría es un compromiso, no sólo con el Consejo Superior, sino con los jóvenes de Barrancabermeja, quienes merecen una buena educación que mejore su calidad de vida”, dijo el nuevo rector.

El académico dijo que entre sus prioridades se encuentra “realizar un ajuste a los planes de acción y gestión para rescatar la institucionalidad con el fin de avanzar en procesos de ciencia y tecnología, de competición y de semilleros”.

Oscar Porras es investigador de Colciencias, tiene una maestría en Ciencia y Tecnología y es especialista en ingeniería de procesos. Desde hace 13 años trabaja en UNIPAZ y se desempeñó como rector encargado los últimos 3 meses.

